

## Presidentes de consejos populares por una gestión más eficiente

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Sábado, 10 Febrero 2018 21:52

Escrito por Lucas Correoso Pérez

Visto: 8357



Los presidentes de los 97 consejos populares elegidos en la provincia para el XVII mandato reafirmaron la voluntad de trabajar para una mayor eficiencia en el desarrollo de actividades de su competencia relacionadas con la producción y los servicios y la satisfacción de las necesidades sociales y culturales de la población, ente otras, con la activa participación de esta, promoviendo iniciativas locales para la solución de sus problemas y ejerciendo el control y las necesarias de fiscalización.

Los consejos populares constituyen un importante eslabón de la dirección estatal, expresión de la democracia participativa que caracteriza el sistema político cubano y realizan su labor con la activa participación del pueblo en interés de la comunidad y de toda la sociedad, según estipula la Ley 91 sobre su funcionamiento y atribuciones examinada por los presidentes de los referidos órganos de gobierno durante el seminario celebrado en el teatro de la Asamblea Provincial del Poder Popular de Pinar del Río.

En el encuentro se subrayó la importancia del trabajo comunitario integrado, con el amplio respaldo de los organismos sociales y de masas y la población, de entidades e instituciones en cada

## Presidentes de consejos populares por una gestión más eficiente

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Sábado, 10 Febrero 2018 21:52

Escrito por Lucas Correoso Pérez

Visto: 8357

---

demarcación, para alcanzar los objetivos propuestos.

Leonorlina Plasencia Hernández, vicepresidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular y su presidenta en funciones, al concluir el evento con un llamado a una mayor fiscalización y eficiencia en el desempeño de la labor de los consejos populares, explicó los cambios que se realizan como parte del programa integral para el perfeccionamiento del Poder Popular y su implementación.

Durante los cuatro días de duración del seminario, cuya conducción estuvo a cargo de Iraida Hernández Machín, secretaria de la Asamblea Provincial del Poder Popular, directivos de instituciones y entidades del territorio expusieron diversos programas relacionados con el desarrollo social y económico del territorio para el presente año.